



Kirchenvorstandswahl der Stephanusgemeinde am 20. Oktober 2024

Am 20. Oktober wird der Kirchenvorstand der Stephanuskirche neu gewählt - wie auch in allen anderen Evang.-luth. Gemeinden in Bayern. Bereits im September erhalten Sie die Briefwahlunterlagen, mit denen Sie bequem Ihre Stimme abgeben können.

14 Frauen und Männer stellen sich in der Stephanuskirche zur Wahl. Acht von ihnen werden dann, zusammen mit den beiden Pfarrpersonen und zwei berufenen Mitgliedern, die Gemeinde leiten und in die Zukunft führen. Mit Ihrer Wahl nehmen Sie Einfluss darauf, wer die Kirchengemeinde in den kommenden sechs Jahren leiten wird. Sie sprechen den Ehrenamtlichen Ihrer Wahl Ihr Vertrauen aus und stärken ihnen den Rücken für die Aufgaben, die vor ihnen liegen.

Machen Sie Gebrauch von Ihrem Wahlrecht und gestalten Sie die Zukunft Ihrer Kirchengemeinde mit!

Die Kandidierenden

14 Personen bewerben sich für den neuen Kirchenvorstand, acht von ihnen können Sie am 20. Oktober Ihre Stimme geben.



Ich möchte gemeinsam mit interessierten Menschen Zukunft lebendig gestalten, über den Tellerrand schauen und herzliche Beziehungen pflegen.

Uta Böhme (59), Referentin bei der Diakonie München und Oberbayern



Als Neu-Münchener bin ich in der Stephanuskirche heimisch geworden. Ich möchte meine Erfahrungen als Kirchenvorstand im Oldenburger Land gerne hier einbringen.

Reinhard Busch (66), Betriebsratsvorsitzender i.R.



Ich will in Stephanus mehr Raum für junge Menschen schaffen und gemeinsam modernen Glauben leben. Für eine Kirche von morgen.

Celine Edinger (26), Redakteurin



Ich möchte durch mein Engagement für die Stephanusgemeinde dazu beitragen, Neues und Notwendiges zu ermöglichen und Gutes und Bewährtes zu erhalten.

Dorothee Griesbeck (65), verheiratet, drei erwachsene Kinder, Grafik-Designerin, Prädikantin



Vor dem Hintergrund der schwierigen Geschichte unserer Kirche in der Nazi-Zeit, stehe ich für einen lebendigen und fröhlichen Dialog zwischen den Generationen

Thomas Hauzenberger (60), Diplom-Politologe & Journalist



Stephanus ist mir als Westfälin in 24 Jahren Heimat geworden. Meine Kinder machen hier Jugendarbeit. Gerne möchte auch ich die Gemeinde mitgestalten.

Nicole Isermann (54), verheiratet, vier Kinder, Referentin für betriebliche Altersvorsorge



In Stephanus gestalten, mitprägen, unterstützen: das ist seit 25 Jahren meine Passion. Daran möchte ich zusammen im KV weiterhin mitwirken.

Christa König (60), Onlineredakteurin im Landeskirchenamt



Für mich ist die Stephanuskirche einer der Begegnungsorte mit Gott und den Menschen. Mir ist es wichtig, diesen Ort mit den Menschen zu gestalten.

Guido Kugelmann (53), Meteorologe





Ich fühle mich der Stephanusgemeinde sehr verbunden, möchte gerne mitgestalten und bin als Kirchenpfleger bereits für die Finanzen der Gemeinde tätig.

Joachim von Maltzan (67), Ressortleiter i.R.



Mein Sohn und ich wurden hier getauft und unser Sohn ist in den Stephanus-Kindergarten gegangen. Daher möchte ich der Gemeinde etwas zurückgeben und mich einbringen.

Felix Norkauer, (52), Rechtsanwalt, verheiratet, ein Kind



Ich möchte mich für eine offene, einladende Kirche einsetzen, möchte mit neuen Ideen sehr gerne auch auf Menschen zugehen, die nicht zur Kerngemeinde gehören.

Dr. Annette von Reitzenstein, (74), verheiratet, drei erw. Kinder, praktizierende Ärztin



Mir liegen die regelmäßigen Gottesdienste mit Kindern und Älteren incl. Kirchenkaffee sowie die Mitwirkung der Blechbläser sehr am Herzen.

Thomas Scherz (57), verheiratet, 2 Kinder, Kirchenbeamter



Mir liegt die Gemeinde sehr am Herzen. Ich möchte auch künftig Weltgebetstage, die Paris-Partnerschaft und den Besuchsdienst mitgestalten.

Bettina Siebel (52), Diplom-Soziologin, Geschäftsführerin a.D., verheiratet



Glaube, der sich in Musik ausdrückt! Das ist Stephanus! Für den Erhalt der vielfältigen Kirchenmusik möchte ich mich weiter einsetzen

Katja Weitzel (51), Sozialrechtsanwältin

So wird gewählt

Wahlrecht haben alle Kirchenmitglieder ab 16 Jahren, die am 20. Oktober 2024 der Kirchengemeinde angehören, seit drei Monaten der Kirchengemeinde angehören und in die Wählerliste eingetragen sind. Konfirmierte Jugendliche haben das Wahlrecht bereits ab 14 Jahren. Bis Ende September 2024 erhalten Sie eine Wahlbenachrichtigung mit allen Informationen und Unterlagen für die Briefwahl bzw. die Wahl im Wahllokal vor Ort.

Wichtig: Sollten Sie keine Wahlbenachrichtigung erhalten, könnte das daran liegen, dass Sie erst kurz vor der Wahl in die neue Gemeinde gezogen sind. Bitte fragen Sie dann im Pfarramt nach, ob Sie bereits in der Wählerliste stehen (Tel. 089/17 14 500, E-Mail: pfarramt.stephanuskirche@elkb.de). Falls nicht, können Sie nachträglich aufgenommen werden, sofern Ihr Erstwohnsitz seit drei Monaten – also seit dem 20. Juli 2024 – in der Gemeinde ist.

stand sind Personenwahlen. Sie geben Ihre Stimmen den einzelnen Kandidierenden, die auf dem Stimmzettel verzeichnet sind. Den Stimmzettel erhalten Sie mit den Wahlunterlagen zugeschickt. Insgesamt sind in der Stephanuskirche acht Personen zu wählen.

Lernen Sie Ihre Kandidierenden persönlich kennen!

Die Kandidierenden für den Kirchenvorstand stellen sich persönlich vor beim Gemeindefest am 7. Juli sowie beim Dankefest für alle Engagierten in der Stephanuskirche am 13. September ab 17 Uhr und am Sonntag, 15. September, nach dem Gottesdienst ab 12.30 Uhr im Gemeindesaal, Nibelungenstraße 51, 1. Stock.

